

Unser 9. Herbstpokal

Schützen aus 8 Bundesländern in Hagen !



Das ist ein neuer Rekord, zum ersten Mal auch ein Teilnehmer einer SLG aus Berlin bei uns in Hagen. Auch unsere Freunde von der Bundespolizei waren wieder dabei. Bereits um 8:30 fanden sich die ersten Gäste ein um erstmal zu frühstücken. 194 Starts in drei Disziplinen sollten am 26.10 bewältigt werden.



Die neu gestaltete Halle bietet reichlich Platz, fast 200 Gäste können dort einen Platz finden. So hatten unsere 90 angemeldeten Starter aus 24 SLG en reichlich Platz.



diesmal gab es auch warmes Rührei mit Speck....



unsere Mädels am Tresen sorgen für das Wohlbefinden unserer Gäste



endlich auch mal bei uns, die Kameraden der SLG Lüneburg



reichlich Platz in der Fummelzone



praktisch und von allen angenommen ...



etwas gewöhnungsbedürftig aber funktioniert



zufriedene Gäste sind uns sehr wichtig



gemütlich oder ?



Freunde der Bundespolizei



alles läuft bestens



extra Wünsche werden wenn möglich erfüllt..



ohne unsere Mädels läuft nichts..



lecker..



die beiden kommen extra aus NRW zu uns ..



Preisschießen mit dem KK Halbautomat



unsere Aufsichten bei der Arbeit ..



die Qual der Wahl ..



Preisschießen oder Torte ???



Siegerehrung



die meisten sind noch da...



es war einfach klasse ...



unsere treuen Gäste, dafür noch mal vielen Dank..



*Wir bedanken uns beim Vorstand des SV Hagen der uns diese Wettkämpfe ermöglicht
und vor allen Dingen bei unseren Freunden und Gästen
sowie bei allen die diesen Wettkampf ermöglicht haben.*

Viele weitere Bilder findet Ihr auf unserer Internetseite <http://www.slg-stade-hagen.de/>

Text Jens Müller

Bilder Sonja Jahn und Jens Müller